

11.09.2018

## **Ruchheimer Birnbaum muss gefällt werden**

Der rund 90 Jahre alte Birnbaum in Ruchheim, der in der Fußgönheimer Straße auf einem privaten Grundstück neben dem Gehweg steht, ist nicht mehr standsicher. Die Untere Naturschutzbehörde erlaubte nun dem Besitzer, das Naturdenkmal fällen zu lassen.

Bei einer Baumkontrolle wurde festgestellt, dass die Schäden am Baum weiter zugenommen haben und er nicht mehr erhalten werden kann. Da Bruchgefahr besteht, wurde er mit Gurten gesichert und die Fläche abgesperrt.

Um die alte Birnensorte zu sichern, wurden Zweige des Birnbaums in einer Baumschule vermehrt. Die Birnbäume werden, wenn sie groß genug sind, in städtische Flächen gepflanzt und so erhalten.